

29.—Soumis un rapport de l'Inspecteur des Salaires Raisonables, au sujet des réclamations de MM. Louis Marier, Jules Boily, H. Mongeau et A. Malboeuf, pour différence de salaire.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le paiement des différences de salaires demandées, et recommandant, en outre, que la Commission de Législation soit priée d'amender la résolution, concernant les salaires raisonnables, conformément à la recommandation de l'Inspecteur des Salaires Raisonables.

30.—Soumises quatre séries de mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant respectif de \$522.55, \$8,042.94, \$15,753.38, \$21,685.75, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

31.—(22408) Soumis un rapport de la Commission Spéciale, au sujet du paiement d'une annuité, à l'ex-Chef de District Giroux.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Conformément audit rapport, de recommander au Conseil de payer à l'ex-Chef de District Giroux, une indemnité de \$1,500, et une annuité de \$500, lesquelles devront prendre effet, à compter du 21 août 1914.

32.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De demander au Département en Loi de faire rapport, par écrit, en réponse à la résolution du 11 novembre 1914, concernant le prêt de cloches à la Paroisse Saint-Pierre-Claver.

33.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De donner instructions au Surintendant de Police, de mettre un constable, en grand uniforme, en faction, à la porte du vestiaire des échevins, à chaque séance du Conseil.

34.—(23173) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, déclarant qu'un crédit de \$890 sera requis pour faire les changements nécessaires, en vue de l'occupation, par les Commissaires des Incendies des bureaux de l'Assistance Municipale, dans l'Annexe de l'Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme, pour les fins ci-dessus, suivant détails mentionnés audit rapport.

35.—Sur proposition de M. le Commissaires McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée à 3.30 hrs p.m., ce jour.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

29.—Submitted a report from the Fair Wages Officer, anent the claims of Messrs. Ls. Marier, Jules Boily, H. Mongeau and A. Malboeuf, for difference of salary.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that payment of the difference of salaries asked for be paid, and recommending, furthermore, that the Legislation Committee be requested to amend the resolution concerning fair wages, in accordance with the recommendation of the Fair Wages Officer.

30.—Submitted four warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting respectively to \$522.55, \$8,042.94, \$15,753.38, \$21,685.75, as per certified lists.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of same be authorized.

31.—(22408) Submitted a report from the Special Commission anent the payment of an annuity to Ex-District Chief Giroux.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: In accordance with said report, that a report be made to Council recommending that Ex-District Chief Giroux be paid an indemnity of \$1,500 and an annuity of \$500, the same to take effect from the 21st August, 1914.

32.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Law Department be requested to make a report in writing anent the resolution of the 11th November, 1914, re loan of bells to the parish of Saint-Pierre-Claver.

33.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That instructions be given to the Superintendent of Police to have a constable, in full dress, on duty at the door of the Aldermen's wardrobe at each meeting of the Council.

34.—(23173) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, stating that an appropriation of \$890 will be required to make the necessary alterations, in view of the occupation, by the Fire Commissioners, of the offices of the Municipal Assistance, in the City Hall Annex.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that said sum be voted for the above purpose, as per details mentioned in said report.

35.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That this meeting be adjourned until 3.30 p.m. this day.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *